



Madrid, a 26 de julio de 2024

Estimado Secretario General de la FIFA: *Quinto Marras:*

Con la presentación oficial del dossier de la candidatura concluirá en los próximos días el intenso trabajo que en esta primera fase España, Portugal y Marruecos venimos realizando con la ilusión de poder organizar de manera conjunta el Mundial en 2030. Se trata de un sueño compartido por los tres países que esperamos que sea ratificado por la FIFA en el mes de diciembre de este año 2024. Como está previsto en este proceso, antes del próximo 31 de julio les haremos llegar el dossier con las garantías que desde el gobierno de España asumimos para asegurar la mejor celebración de esta importante y trascendental competición. Son garantías de seguridad y orden público, financieras, de sostenibilidad y de respeto y promoción de los derechos humanos.

España ya fue anfitriona en 1982, entonces en solitario, y desde aquella fecha hemos organizado con éxito numerosos eventos deportivos que avalan nuestra capacidad y anticipan la respuesta entusiasta de la afición, de los ciudadanos y de todas las instituciones; en esta ocasión, además, ante una edición que será inolvidable, puesto que por primera vez un Mundial unirá continentes y culturas, fiel reflejo de la universalidad del fútbol y de su capacidad de comunicación y de integración.

Como sabrás, la Real Federación Española de Fútbol anunció hace pocos días la elección de nueve ciudades y once estadios como sedes nacionales, una decisión que fue tomada desde el ámbito federativo. El Consejo Superior de Deportes es consciente, sin embargo, de que la elección de la Real Federación Española de Fútbol deja fuera de la organización de partidos de este gran campeonato (y, por tanto, de la distribución de sus beneficios económicos, sociales e incluso emocionales) a dos ciudades extraordinarias, Valencia y Vigo, cuyos clubes, históricos y señeros, militan en la máxima categoría de la Liga. Son dos ciudades, además, fundamentales para la vertebración territorial de nuestro país; la primera, Valencia, es una de las grandes capitales del Mediterráneo y la segunda, Vigo, está estrechamente vinculada con Portugal, en particular con la ciudad de Oporto. Tanto Valencia como Vigo estarán preparadas, junto a las otras nueve ciudades designadas por la Real Federación Española de Fútbol, para acoger en 2030 el mundial en relación con España. Las once juntas son asimismo garantía de respuesta ante cualquier eventualidad que pudiera producirse en el futuro, a lo largo de los próximos 6 años, en relación con el total de las sedes que conforman la candidatura entre España, Marruecos y Portugal.

Como gobierno es nuestra obligación anticipar soluciones y pensar en el interés general, en el bien común y en el impacto del Mundial 2030 que, como es evidente, no será solo en términos futbolísticos, sino también de empleo y de desarrollo económico y urbano; un desarrollo que será sostenible y equilibrado, tal y como nos hemos comprometido.

Sin otro particular, recibe un cordial saludo.

7 un fondo asinto.


José Manuel Rodríguez Uribe

Presidente del Consejo Superior de Deportes